

笑福門みどりの郷

令和6年6月

xj

紫陽花の立体感を見事に表現!

イベント1

梅雨の入りが遅くなった今年、暑くなる前にできるだけ、お散歩に出かける様に努めました。海や山、公園や施設、何度行ってもその時々季節と雰囲気を楽しみます。何度来ても初めて見たよ〜!とニコニコの皆様です。

イベント2

令和6年7月のカレンダーは「ひまわり」を楽しく作成しました。いつも立体的な作品を作るときは潰さないように気をつけながら、丁寧に皆様制作されていました。

イベント3

6月は少し遠出をしました。いつもは山や海、公園や花々ですが、兵庫大仏やコスモシスターやビッグベアなど、歴史や文化、芸術とかいろいろな経験を楽しくご利用者様に体験して頂きました。



6月の活動

音楽療法 … 音楽療法士の先生がお休みでした

運動療法 … おさすり体操、コロコロ体操、園芸療法

レクリエーション … 外出、室内レクリエーション



令和6年7月の目標

今年も命に危険を及ぼす暑い日が続きます。しっかりと水分を取りながら、しかも少し汗をかく程度の運動をご提供いたします。一人一人のその日の体調に合わせたケアをスタッフ一同心がけております。楽しい会話と笑顔で勢いをつけて参ります。引き続き楽しい時間を企画してまいります。

※温度調節できるように、羽織る物をご用意くださると助かります。